

le Cambodge et le Laos. Ont été invités en outre les membres de la Commission internationale de surveillance: le Canada, l'Inde et la Pologne, ainsi que deux pays avoisinants: la Thaïlande et la Birmanie. Les quatorze nations ont été invitées à envoyer des représentants. Cette participation découle de celle que proposait le 1^{er} janvier le chef d'État du Cambodge, le prince Sihanouk.

Hier matin, j'ai vu l'ambassadeur soviétique et le haut-commissaire par intérim du Royaume-Uni qui, à titre de représentants des coprésidents, m'ont remis une invitation à la conférence—une copie de l'appel pour le cessez-le-feu et une copie du message de lord Home et M. Gromyko à M. Nehru. Hier soir, j'ai reçu un message de M. Nehru par lequel il demandait au Gouvernement du Canada de nommer ses représentants à la Commission et proposait que la première réunion de la Commission ait lieu à New-Delhi, vendredi prochain, le 28 avril.

Je crois que la Chambre considérera que c'est un pas important vers le rétablissement de la paix au Laos que les arrangements pris par les coprésidents, y compris la proclamation d'un cessez-le-feu immédiat qui doit entrer en vigueur avant que la conférence commence ses travaux.

En réponse à la proposition demandant que la Commission se réunisse sans délai à New-Delhi, j'ai nommé M. Léon Mayrand comme membre canadien de la Commission. M. Mayrand, qui représentait le Canada au sein de la Commission du Laos en 1954 et 1955, est actuellement notre ambassadeur à Rome et est déjà en route pour New-Delhi. M. Mayrand sera assisté de M. d'Iberville Fortier, du ministère des Affaires extérieures, notre représentant actuel au sein de la Commission au Cambodge, et du brigadier P. S. Cooper, de l'armée canadienne, à titre de premier conseiller militaire, ainsi que d'autres conseillers.

Le Gouvernement canadien accepte également l'invitation qui lui a été faite de participer à la conférence sur le Laos, qui sera tenue à Genève. Je m'attends à diriger moi-même la délégation canadienne durant les étapes préliminaires de la conférence qui suivra presque immédiatement la réunion ministérielle du Conseil de l'Atlantique Nord, qui doit avoir lieu à Oslo du 8 au 10 mai inclusivement. L'autre chef de la délégation à la conférence de Genève sera M. C. A. Ronning, haut-commissaire du Canada dans l'Inde, dont tous les députés connaissent les longs et distingués services comme représentant du Canada en Asie. Il sera assisté de M. P. A. Bridle, notre ambassadeur en Turquie, qui était commissaire du Canada au Laos en 1955-1956, et de conseillers civils et militaires au fait du travail au sein des Commissions. . .